

Artikel vom 08.09.2015

Markt Postbauer-Heng

## Seniorenrundfahrt



Fotos: Horst Kratzer

Seniorenrundfahrt des Marktes Postbauer-Heng. Heuer führte ich unsere Senioren zusammen mit Seniorenbeauftragter und Rathausmitarbeiterin Marlis Thiel nach Freystadt zur wunderschönen Basilika.

Heimatspfleger Wolfgang Zellner führte anschaulich durch das beeindruckende Gotteshaus. Auch Auszubildende Jasmin Gnan war mit dabei und half fleißig beim Kaffee und Kuchen verteilen im Cafe Franziskus. Bürgermeisterkollege Alexander Dorr kam ebenfalls vorbei und stellte in einem kurzen Portrait seine Stadt Freystadt vor - schön war's und danke allen, die dazu beigetragen haben.